



2019年6月28日

お客様各位

ピレリジャパン株式会社  
代表取締役社長 デイミトリオス・パパダコス

### 二輪車タイヤ 価格改定のお知らせ

拝啓 貴社ますますご盛栄の事とお慶び申し上げます。

また、平素は弊社製品の販売にご尽力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨今、物流関連費等が高騰しており、今後もこの傾向が継続することが予測されております。

弊社では物流の効率化等でコスト削減の努力を継続してまいりましたが、企業努力のみでは現行の価格を維持することが困難な状況となりました。

つきましては、誠に不本意ながら、2019年9月1日より、製品の価格を下記の通り改定させていただきたく  
お願い申し上げます。

誠に恐縮ではございますが、ご理解の上、ご了承賜りますよう、お願い申し上げます。

今後とも、皆さまのご拡売の支援を強化すべく、なお一層の努力をさせていただき所存でございますので、  
変わらぬご高配を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

#### 記

1. 対象商品      ピレリ二輪車用タイヤ
2. 改定日        2019年9月1日(日)より
3. 改定率        約3%
4. 商品別価格   別途「卸価格表」にてご案内申し上げます。

以上